

LA SOUPE AUX CAILLOUX.

Pour ceux qui ignoreraient la recette de la soupe aux cailloux, la voici en quelques lignes.

Hector Berthelot en promenade en bas de Québec logeait chez un avare, qui ne donne que l'eau et le feu. Il fit bouillir l'eau sur le feu. Puis il met dans l'eau un gros caillou qu'il va chercher dans le chemin.

L'avare est émerveillé.

Il voit Berthelot ajouter soigneusement du sel et goûter...

—Ah ! dit-il, la soupe serait délicieuse si l'on avait seulement quelques légumes.

—Qu'à cela ne tienne, répond le logeur, voici des poireaux et des carottes.

Les végétaux sont introduits dans la marmite :

On regoûte.

—Un miel ! s'écrie Berthelot ; il faudrait un rien pour en faire une crème.

—Quoi ? fit l'avare.

—Un morceau de beurre.

—Prenez-en, mais vous me donnerez une assiettée. Je suis curieux de savoir le goût de la soupe au caillou !

L'adjonction est faite.

Un parfum excellent s'exhale de la marmite.

—Ce sera un délice ! vocifère Hector, quel malheur qu'il manque un dernier perfectionnement.

—Lequel ?

—Un tout petit morceau de lard.

—Bah ! dit le logeur, il ne faut pas pour ce léger appendice, manquer un met aussi extraordinaire.

Le lard est annexé. On laisse cuire. On sert chaud. Le potage est excellent.

Ces journaliers ! s'écrie le campagnard, il n'y a qu'eux pour faire une soupe excellente avec un caillou.

---

On demandait à Esope comment il était devenu si honnête homme ; il répondit : " En faisant le contraire de tout ce que font les autres."

---

—Que s'est-il donc passé au congrès pendant six heures de discussion ? demandait-on à Talleyrand.

—Il s'est passé six heures,—répondit le prince...